

ExpoSocabio 2026: Revitalizar el vínculo entre el campo y la ciudad

La provincia de Biobío se prepara para recibir una nueva versión de la ExpoSocabio, evento que entre el 26 de febrero y el 1 de marzo reunirá a los principales actores del sector agrícola, ganadero y forestal de la zona centro-sur del país. Esta iniciativa de la Sociedad Agrícola del Biobío representa mucho más que una exhibición: constituye una plataforma estratégica para fortalecer la identidad regional y dinamizar la economía local.

El mundo rural enfrenta desafíos complejos en el contexto actual. La creciente urbanización y los cambios en los patrones de consumo han generado una brecha entre los centros urbanos y las zonas productivas que los abastecen. En este escenario, este evento cumple una función articuladora fundamental al visibilizar el trabajo del campo, mostrar las innovaciones tecnológicas del sector y acercar a la ciudadanía al origen de los alimentos que consume diariamente.

La programación anunciada refleja un criterio integrador, con muestras ganaderas, exhibición de tecnología agrícola y forestal, granjas educativas y el Clasificadorio Zona Sur de Rodeo que en su conjunto conforman una oferta diversa que apunta tanto al sector productivo como a las familias. La participación de empresas como CMPC y Abastible, junto al respaldo de la Municipalidad de Los Ángeles y la Corporación Desarrolla Biobío, evi-

dencia el compromiso del sector público y privado con el desarrollo provincial.

Desde la perspectiva económica, el impacto trasciende los días de su realización. La llegada de 150 parejas de competidores del Clasificadorio Zona Sur de Rodeo, con sus respectivas familias y seguidores, representa una oportunidad concreta para el sector turístico, hotelero y gastronómico de Los Ángeles, consolidando a esta feria como un motor de reactivación económica que beneficia directamente a pymes, artesanos y emprendedores locales.

Sin duda, una gran oportunidad para repensar la relación entre lo urbano y lo rural desde una perspectiva de complementariedad y no de antagonismo. El desarrollo sustentable de la provincia de Biobío requiere valorar y fortalecer su base productiva agrícola, reconocer el aporte del mundo campesino y generar espacios de encuentro que permitan el diálogo entre diferentes sectores de la sociedad.

Es por ello, que como medio de comunicación, nos hacemos parte de la invitación a las familias de nuestra provincia a asistir. Es fundamental que las nuevas generaciones comprendan el origen de los alimentos, valoren el trabajo del campo y se conecten con las tradiciones que definen nuestra identidad provincial.